

発行／さくら・市民ネットワーク
発行責任者／宮田みどり

〒285-0837 千葉県佐倉市王子台3-5-13

TEL 043-462-0618 FAX 043-489-0797 e-mail news@sakura-siminnet.com
ホームページ http://www.sakura-siminnet.com

第138号

2021年8月15日発行



傾いた電柱が、衝撃の激しさを物語っている。

県道宗吾酒々井線は酒々井小の
通学路になっていますが、大型ダ

酒々井町の事例

このトラックは、佐倉市を通つて八街市の会社に帰り着く直前でした。佐倉市で事故を起こした可能性もあります。県では通学路の緊急一斉点検を行っています。

このトラックは、佐倉市を通つて八街市の会社に帰り着く直前でした。佐倉市で事故を起こした可能性もあります。県では通学路の緊急一斉点検を行っています。

今後警察に詳しい調査をかけて、改善を求めていきます。
また、裏新町では、2018年に自治会から朝の登校時に車両通行禁止のスクールゾーンにする要望が出ましたが、警察は「近隣住民の同意をとるのが難しい」として却下してしまいました。自治会が要望しているにもかかわらず、全く調査もせずに却下するなどどちらではないことです。事故が起きてからでは遅すぎます。

危険な通園・通学路をお知らせください

市民ネットワークは毎年予算要望書に、通学路の改善を盛り込んでいます。

今回の八街の事故を受けて、佐倉市内の危険な箇所を調べることになりました。4面のハガキでぜひお知らせください。県議伊藤とし子と連携して、通園・通学路の改善を取り組みます。

今年5月、「教職員による児童生徒への性暴力防止法」が成立し、性暴力を受けたと思われるとき（「受けたとき」ではない）、学校は子どもの証言を真摯に受け止め、適切かつ迅速に対処することが責務として課せられました。

最優先すべきは、子どもの心のケアです。被害児童・生徒が直接相談できる、学校外の相談機関の設置を求めていきます。

6月28日、八街市で、下校中の児童の列に飲酒運転の大型トラックが突っ込み、2人の尊い命が失われ、1人が重体、2人が重傷という痛ましい事故がきました。7月7日、現地に行つて状況を確認してきました。

八街の事故現場へ

佐倉市の通園・通学路



三井よしふみさんとともに、裏新町の通学路を視察

7月13日、市民ネットワークは八街の事故を受け、市長・教育長に要望書を提出しました。要望事項は、保護者へのアンケート実施や、これまで危険箇所として挙げられてきた通園・通学路の早急な改善、運転者への周知啓発の強化、歩道等交通表示の改修、小学生への自転車等の交通指導などです。



要望書

5年間、7人の児童に対し、性犯罪を繰り返した男性教諭に対し、実刑判決14年が下されました。現在、係争中の県内他市の事件では、小6の女兒の保護者が被害を訴えて取り合ってもらはず、教師はそのまま在職。児童は不登校になってしましました。

その上「不登校を正当化するため、わいせつ行為を誇張してい

る」とまで誹謗中傷されたのです。

法律上、18歳未満の者に對しわいせつ行為をすれば罰せられます。

13歳未満の場合には、どんな場合であっても、即逮捕です。

いせつ行為をすれば罰せられま

す。13歳未満の場合には、どんな場合であっても、即逮捕です。

いせつ行為



気候危機緊急アクションで、私たちもスタンディング 6/7

市は変更による負担がどのくらいかかるのか、積算もしていなければ、情報公開もなく、市民に説明もありません。変更とは、結局市民の負担が便利さのために変えること、公聴会をやるべきです。

市は変更による負担がどのくらいかかるのか、積算もしていなければ、情報公開もなく、市民に説明もありません。変更とは、結局市民の負担が便利さのために変えること、公聴会をやるべきです。

逆行！ペットボトルの回収方法変更

市議 松島こづえ



ペットボトルも黄色い袋？

今、私たちはペットボトルの空き容器をスーパー等の回収ボックスに持っています。（拠点回収）市はペットボトルの空き容器を遠くに持っていくのが大変という声があるという理由で、拠点回収をやめて、各ごみステーション（集積所）の回収に変更しようとしています。ペットボトルも「その他プラ」の黄色い袋に入れ一緒に出します。黄色い袋は処理場に運ばれ、今、市民が最初から分けて出しているペットボトルを、業者が手選別で仕分けすることになります。これでは分別の意味がありません。市民にせっかく定着した分別意識に逆行するものです。

回収方法変更は お金がかかる

- ①市民の黄色い袋分の費用負担増
- ②ごみの量が増えることによる、
収集車の費用増加
- ③処理工場で手選別ラインを増設する費用や、
分別する人件費が増額



この新たな回収方法には次のようなデメリットがあります。

CO₂削減が喫緊の課題

増えることになります。

今、気候変動のため、豪雨等自然災害が頻発しています。原因となるCO₂を削減するためにプラスチックの使用を減らす必要があります。

市の突然の方針転換は、ペットボトルの利用を進めることになり、地球温暖化への危機感が欠けています。ペットボトルはできるだけ買わずに、マイボトル持参を市民ネットワークは進めています。

↓アンケートにご協力ください

1面で八街市の事故について書きました。佐倉市も危険な状況に変わりはありません。子どもたちの通園・通学路でここは危険、ここは改善してほしいことがありますたら、下記アンケートにお答えください。点線で切り取って、そのまま投函してください。

通園・通学路についてのアンケート

- ① 周りに危険だと思われるところはありますか？
場所、できれば地図で示してください。

新図書館公金差止住民訴訟
10月12日（火）14時～千葉地裁601

- ② どんなふうに危険ですか？

- ③ どのように改善したらよいと思いますか？
アイデアがあれば教えてください。

*できればお書きください。

住所
お名前
電話番号orメールアドレス

ご協力ありがとうございました。

*個人情報は、目的以外には使用しません。

続々報

新佐倉図書館

37億5千万円

市議 川口えみ



● 地盤が悪く1億4千万円増

一昨年の市長選直後の6月、突然3階建てから地上2階地下1階に設計変更されました。その年の3月に出た地質調査結果では、「地下25mまでは地盤が弱く、重量構造物に適さない」と記されていることがわかりました。そのため、重い閉架書庫を3階から地下に移し、地下25mまで届く杭を62本も打ち込む工法に変え、約1億4千万円も増額になりました。

● キヤノピーは1億円

元々5000万円と公表していた巨大なキヤノピー（ひさし）が6月議会で約1億円と判明。市は「諸経費を含めると倍増した」と説明していますが、それだけで2倍になると、あまりにも算定がずさんです。重さ110トン、風速36mに耐えるとし

て設計されていますが、2019年の台風15号では千葉市で最大瞬間風速57・5mでした。日よけにも雨よけにもならない無駄な装飾はいりません。

● またまた不祥事！前田建設

建設を請け負っている前田建設工業は、全国各地で何度も産廃の不法投棄を繰り返してきました。最近では石川県の2カ所から見つかり、七尾市では現在、指名停止になっています。

佐倉図書館の地下掘削工事でも、水道管やガス管の破損、トラックの過積載など、問題が多発しています。企業体質そのものに問題があるので、適正に工事が行われているか視察を要請中です。

新図書館公金差止住民訴訟
10月12日（火）14時～千葉地裁601

7月、市は4か所で水道料金値上げについての市民説明会を開きましたが、値上げありきの一方的な内容で、市民の抗議は無視されました。コロナ禍が完全に終息するまで、値上げは延期すべきです。



来年4月から、水道料金が値上げされることになりました。
一番多くの市民が使う料金帯で、毎月236円の値上げ。企業は市民の4000倍も水を使うにもかかわらず、30倍の値上げに留まり6766円。市民に厳しく、企業に甘い値上げとなります。

この時期に水道の値上げですか！

県議会報告

伊藤とし子
県議会報告 7月号いのちと暮らしを守る
県政に

県議 伊藤とし子

ブログ「伊藤とし子のひとりごと」
伊藤とし子のメルマガ配信中

昨年10月、八街市との市境に大量の廃プラスチックが積み上げられている、との連絡を受け、現地を確認。総量1万1300m³の廃棄物がうず高く積まれていました。

事業者は「有価物」であると言つていきましたが、県は「産廃」と判断。撤去を命じましたが、履行されないため、県警に告発。今年6月、事業者社長が廃棄物処理法違反で逮捕され、7月保釈されました。

田村厚労大臣も「死亡した場合、国が4420万円補償する」と言つていましたが、未だに認定者はゼロです。

コロナ変異株で感染拡大が止まりません。ワクチンを切り札として、いかに若年者へ接種させるかが緊急課題と言われています。

しかし、あまり報道されていませんが、ワクチン接種後の死亡例が多いのも事実です。第64回厚労省ワクチン副反応検討部会によると、医療機関と製薬会社から報告された死者数はファイザー製743人、モデルナ製5人(7月16日現在)。しかし、医療関係者の健康で若い人がワクチン接種直後に亡くなっているにもかかわらず、ワクチンとの因果関係は認められていません。安倍前総理も「接種は強制ではない」と言っています。「接種する・しない」は個人の判断が尊重されるべきです。

高校統廃合で、令和4年度から佐倉東高定時制が廃止され、佐倉南高三部制(午前部・午後部・夜間部)に統合されます。一番の問題は夜間部の通学の便です。現在、佐倉東高の生徒は京成佐倉駅から徒歩で通学できます。しかし佐倉南高になると京成線で通う生徒は、バスを乗り継いで行かなければなりません。また、夜間部下校時の21時台は2便で最終となり、徒歩での下校は安全確保が危ぶられます。

統廃合問題が浮上してから、何度も通学バスの実施を求めてきました。今回、再度要望したところ、教育厅から「現在、電車とバスがスムーズに接続できるよう検討中」との回答がありましたが、「通学バスは考えていない」と相



上田昌文講師を招いて電磁波測定・学習会開催 7/14

議会予定	
■千葉県議会9月定例議会(予定)	
9/15(水) 開会～10/12(火) 閉会	
9/22(水)、24(金)、27(月)～30(木)	
一般質問	
10/4(月)～7(木) 常任委員会	

さくら・市民ネットの会員募集中！

ネット通信を地域に配布してくださるボランティアを募集中！ぜひお声かけください

上別所の産廃問題

昨年10月、八街市との市境に大量の廃プラスチックが積み上げられている、との連絡を受け、現地を確認。総量1万1300m³の廃棄物がうず高く積まれていました。

事業者は「有価物」であると言つていきましたが、県は「産廃」と判断。撤去を命じましたが、履行されないため、県警に告発。今年6月、事業者社長が廃棄物処理法違反で逮捕され、7月保釈されました。

どうする？ 残された「ゴミの山」

県は社長本人や、産廃の山を調査して割り出した排出事業者に、撤去を実行されないよう、しつかり撤去させなければなりません。また、佐倉市には便乗不法投棄を防止するよう、パトロール強化を求めていきます。



上別所の産廃の現状を視察しました。7/7

議会報告会のご案内

8月22日(日)13:30～スペース結にて
感染防止対策を十分に行い、開催します。どなたでもご参加ください。

郵便はがき

2858790

料金受取人払郵便

佐倉局承認

2104

差出有効期間
令和3年9月
15日まで

佐倉市王子台3-5-13

さくら・市民ネットワーク行

その他、ご自由にご意見等、お書きください。

佐倉市議会9月定例議会(予定)	
8/23(月) 開会～9/21(火) 閉会	
8/30(月)～9/2(木)	一般質問
9/6(月)～9/木	常任委員会
9/13(月)～16(木)	決算委員会

